

ABSTRAK

Abdul Rozak. 2019. Skripsi Program Setara Satu (S1), Program Studi Agama Islam, Universitas Islam Darul 'Ulum Lamongan.
Pembimbing : (I) Dra. Hj. Khotimah Suryani, M.Ag, (II) M. Rizal Risqi, M.Pd.I.

Kata kunci: Religiositas Orang Tua, Perilaku Keagamaan Anak

Peranan orang tua dalam pembentukan karakter atau perilaku anak memang sangat penting, apalagi dalam membentuk kepribadian yang bersifat religiusitas. Orang tua merupakan sarana yang pertama kali bagi anak dalam menerima sosialisasi. Jadi, peran keluarga dalam membentuk karakter atau perilaku keagamaan anak sangatlah penting. Anak akan menjadi apa kelak orang tua sangatlah berpengaruh, baik buruknya anak dalam masyarakat juga berpengaruh pada pola didik orang tua. Karena masyarakat banyak menganggap orang tua merupakan cerminan anak. Sehingga pendidikan agama yang diberikan terhadap anak diharapkan dapat membentuk karakter atau perilaku anak dengan baik.

Berpijak dari uraian di atas permasalahan penelitian ini adalah: (1) Bagaimanakah tingkat religiusitas orang tua di Dusun Nglajer Desa Karangdinoyo Kecamatan Sumberrejo Kabupaten Bojonegoro, (2) Bagaimanakah perilaku keagamaan anak di Dusun Nglajer Desa Karangdinoyo Kecamatan Sumberrejo Kabupaten Bojonegoro, (3) Apakah ada pengaruh religiusitas orang tua terhadap perilaku keagamaan anak di dusun yang sama. Sedangkan tujuan dari penelitian ini adalah: (1) Mengetahui tingkat religiusitas orang tua di Dusun Nglajer Desa Karangdinoyo Kecamatan Sumberrejo Kabupaten Bojonegoro, (2) Mengetahui perilaku keagamaan anak di Dusun Nglajer Desa Karangdinoyo Kecamatan Sumberrejo Kabupaten Bojonegoro, (3) Mengetahui ada atau tidaknya pengaruh religiusitas orang tua terhadap perilaku keagamaan anak di dusun yang sama.

Metode yang di gunakan adalah metode *observasi*, metode wawancara, metode dokumenter, metode angket. Dalam menganalisis data penulis menggunakan analisis kuantitatif. Penelitian ini dilakukan terhadap 50 anak dan orang tua di Dusun Nglajer Desa Karangdinoyo Kecamatan Sumberrejo Kabupaten Bojonegoro.

Setelah penelitian dilakukan terhadap 50 responden, dan data dianalisis dengan koefisiensi korelasi product moment dengan hasil r_{xy} yang telah diperoleh sebesar 0,489. Sedangkan taraf signifikan 5% = 0,284 dan taraf signifikan 1% = 0,368, maka hipotesa alternatif menyatakan bahwa religiusitas orang tua berpengaruh terhadap perilaku keagamaan anak di Dusun Nglajer Desa Karangdinoyo Kecamatan Sumberrejo Kabupaten Bojonegoro.